

Veículo: Tu sanidad

Data: 12/03/2015

Link: <http://www.estusanidad.com/secciones/actualidad/las-respuestas-a-tus-dudas-sobre-lactancia-al-telefono-9624>

Título: Las respuestas a tus dudas sobre lactancia, al teléfono

El Hospital General de Villalba ha puesto en marcha un nuevo servicio de teleasistencia en lactancia para solventar, a cualquier hora del día, las dudas a las madres que hayan dado a luz recientemente. Se trata de una medida que busca ayudar a las mujeres independientemente del centro donde haya tenido lugar el parto.

El servicio funciona a través de línea telefónica y está disponible los 365 días del año. Asimismo, está atendida por matronas de este hospital cualificadas en el asesoramiento sobre esta materia.

“Nuestro objetivo es prestar a las madres una ayuda valiosa en una práctica que en ocasiones no es sencilla, sobre todo para las primerizas”, ha explicado el director asistencial del hospital, Adolfo Bermúdez de Castro.

Por otro lado, la coordinadora de la Unidad de Neonatología y presidenta del Comité de Lactancia del centro, Sonsoles Galán, ha señalado que este servicio es una “herramienta adicional de gran utilidad, que aporta la ventaja de la inmediatez, ya que las interesadas saben que van a tener a una profesional al otro lado del teléfono”.

Un servicio complementario

No obstante, desde el centro han señalado que esta iniciativa es un servicio complementario al papel del pediatra y de los enfermeros de Atención Primaria. En definitiva, se trata de una propuesta que busca resolver las dudas sobre lactancia pero las madres deberán acudir al especialista para aclarar cualquier cuestión sobre la salud del bebé.